
 

 

                

【重点目標】めざす生徒の姿 

・学ぶ楽しさを「自ら学ぶ力」につなげ、目標を 
立てて学習に取り組む生徒 

・日宇中ＰＲＩＤＥを自覚し、やるべきことに、 
我慢強く、最後まで取り組む生徒 

・みんながリーダー・みんながフォロワーとしてより良い学校・学 
級づくりに取り組む生徒 

・自らの進化・成長に向け、「いのち」を輝かせて諸活動に取り組む 
生徒 

○日宇中ホームページアドレス 

http://www.city.sasebo.ed.jp/jh-hiu/ 
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学年集会から 
 １月９日（火）と１０日（水）の２日間に分けて、
学期始めの「学年集会」を実施しました。 

【２年生】 
 ２年生の学年集会では、学年主任の本山先生から
は、この３学期、最高学年・リーダーになるために、
集団として意識して行動してほしい「責任感」と「思
いやり」の２つのキーワードが伝えられました。３
学期は、３年生になるための準備期間（助走）であ
り、この２つのことを意識して行動することで個人
として、集団としての成長につなげてほしいと思い
ます。また松永先生からは、 

来年度から大きく変わる公 

立高校入試制度について日 

程や「求められる力」、出 

題される問題例など詳しく 

話をしていただきました。 
 
【３年生】 
 ３年生の集会では、進路指導担当の冨永先生から
今後の入試に向けた日程の確認、注意事項等、具体
的な確認がなされました。その中で、入試に向けて
の雰囲気づくりや合格発表後の言動等、みんなが気
持ちよく受験や卒業を迎えられるようにしてほし 
いと伝えられました。生 
徒たちには「受験のしお 
り」が配られており、し 
っかり目を通して受験に 
臨んでほしいと思います。 
  
 
【１年生】 
 １年生の学年集会は、「仲間づくり活動」を中心
に展開されました。学年主任の山﨑先生から、関わ
りを通して「個々の良さ」に気づくことが大切であ
り、「人を支えるだけでなく、支えられる人になっ
てほしい」と伝えられました。仲間づくり活動では、
これまで話したことがない人と交流が持てるよう
に「名刺交換」を行いました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 一念通天～努力の先にあるもの～ 
週末に開催された県中学校ハンドボール競技新人大会で男女ハン

ドボール部が３位入賞を果たし、九州大会出場を決めました。特に、男
子の代表決定戦は１点差を逃げ切り勝利するなど、厳しい試合でした。男
子の「勝つんだ」という気迫が表に出たことは、今後の成長につながると信
じます。『一念通天』、選手たちの「日々の努力」が素晴らしい成果と
なって現れ、大変嬉しく思います。選手の皆さん、お疲れさまでした。 
 

ＰＴＡ行事「どんど焼き」 
1 月１３日（土）に本校グラウンドにおいて、本

校ＰＴＡと日宇地区自治協議会健全育成部の共催
によるＰＴＡ行事「どんど焼き」を実施しました。 
この日は、生徒・保護者・ＰＴＡ役員・地域の方々、

教職員等、多くの参加者があり、大いに賑わいを見
せました。やぐらに点火した後、各部活動のキャプ
テンや生徒会役員をはじめ、多くの生徒たちが「今
年の抱負」を述べました。 
部活動の代表者からは「周りから応援されるチー

ムになるために学校での生活態度、部活動でもしっ
かりし、県大会に行けるように頑張る」「市中体の
団体戦で優勝旗を持ち帰る」「市中体で総合優勝を
目指し、県大会、九州大会に出場する」「夏のコン
クールでゴールド金賞をとり、県大会に出場する」
「今年はコンクールでたくさん賞状をとりたい」、
生徒会役員からは「この学校を過ごしやすく、豊か
な学習ができる、清潔感のある学校にしていきた
い」「みんなでより良い学校をつくっていきたい」
等、今年に懸ける意気込みがとても伝わってきまし
た。 
この日の参加者には、ＰＴＡで用意していただい

た「紅白饅頭」が配られるなど、新年を祝う雰囲気
がぐっと増しました。また、この日は部活動の生徒
たちが準備や後片付けを手伝ってくれ、日宇中生徒
たちの「頼もしさ」をとても感じました。 
 
※日宇地区自治協議会並び PTAの皆様、ありがとう
ございました。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

共に前へ 
～昨日までの自分（自分達）を超える～ 
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